

Neues Clubhaus

Written by Michael Tschernitz
Wednesday, 21 May 2014 13:33 -

There are no translations available.

Liebe Freunde!

Seit ca. einem Monat wird bereits am Wiederaufbau unseres Clubhauses gearbeitet. Das Holzhaus wurde, mit Ausnahme des Daches, welches durch Stahlsteher getragen wurde, komplett demontiert. Danach wurde in Ziegelbauweise neu aufgemauert. Weiters wurden bereits der Innenputz, Elektro- und Sanitärleitungen sowie die Aussenisolation durchgeführt, auch Fenster und Türen sind bereits wieder eingebaut.

Noch diese Woche wird der Estrich in den Nassräumen gefertigt, danach kommen noch Fliesenleger, Bodenaufbauten und Bodenleger sowie der Maler. Wenn alles so planmäßig weiterläuft, sollte es zu schaffen sein, bis zu den Velden Sixes 2014, das Clubhaus wieder voll einsatzbereit zu haben. Natürlich wird das Einräumen und Putzen noch eine beträchtliche Arbeit bedeuten, ich hoffe aber auf viele helfende Hände von Seiten unserer Clubmitglieder.

Auch unser großer Aussengrill steht kurz vor der Fertigstellung, es fehlt nur mehr der Abzug, er ist aber bereits jetzt, auch für die Gastteams, voll einsatzfähig.

Aber es wurden vom Team des Cricket Club Velden 91, Clubhausbaustelle Hin oder Her, bereits drei Spiele ausgetragen. Anfang Mai spielte man gegen Afghans Graz und am 18. und 19. Mai gegen Barbarians CC (international aufgestelltes Touring Team). Das Samstagsspiel konnte vom Veldner Team knapp gewonnen werden, den letzten Run musste sogar noch unser Kartik (letztes Wicket) in bekannter Nervenstärke beisteuern. Am Sonntag ließ man in einem ähnlich spannenden Spiel dann den Gästen das bessere Ende.

An dieser Stelle möchte ich mich auch bei unseren Gastteams, die ja unseren Ground für Spiele der Open-League sowie T20-Spiele nutzen, für die Unannehmlichkeiten entschuldigen, die während der Sanierung unseres Clubhauses entstanden sind.

Auch die Sommertrainings, sowohl Kampfmannschaft (Donnerstag, 18:00 Uhr) als auch die Jugend (Dienstag, 17:00) und das Ladies-Team (Dienstag, 18:00 Uhr) sind bereits wieder voll im Laufen. Mit den Kindern fahren wir vom 30. bis 31. Mai nach Wien zu einem Jugend

Neues Clubhaus

Written by Michael Tschernitz
Wednesday, 21 May 2014 13:33 -

Cricket-Turnier. Weiters sind Spiele der Ladies gegen unseren Nachwuchs geplant.

Als nächstes Glanzlicht folgen ja die Velden Sixes, welche heuer vom 20. bis 23. Juni ausgetragen werden. Es nehmen Mannschaften aus Slowenien, Tschechien, England, Italien und Österreich teil. Sollte, wider Erwarten, das Clubhaus zu diesem Zeitpunkt noch nicht fertig sein, müssen wir uns wohl leider, fast wie in alten Zeiten, mit Zelten, Sanitärcontainern etc. behelfen.

Ein ereignisreiches Cricket-Spieljahr hat begonnen. Wir hoffen natürlich nach den uns ereilten Problemen auf eine sportlich attraktive, mit tollen Veranstaltungen aufgepeppte, angenehme Cricket-Saison.

Mit lieben Grüßen und bis bald

Michael Tschernitz

⋮